

Stadt Schwerin

Datum
05.05.2022

gesicherte Hundeausläufe durch Umzäunung

Sehr geehrte Damen und Herren,

Ich bin seit September 2021 mit meiner Hundeschule im Raum Schwerin tätig. Oft wird von Kunden der Wunsch nach eingezäunten Freilaufflächen geäußert.

Hiermit nehme ich Stellung zu der in einer Petition gewünschten Umzäunung von Hundeauslaufflächen in der Stadt Schwerin. Dies ist aus meiner Sicht sinnvoll und zu befürworten.

In der Tierschutz-Hundeverordnung wird geregelt, dass dem Hund ausreichend Kontakt zu Artgenossen zu gewähren ist. Aus meiner Sicht ist das schwierig, wenn die Hunde nicht die Möglichkeit haben sich frei zu bewegen und zu kommunizieren. Dies ist bei einem Kontakt an der Leine nicht möglich. Es kann durch die eingeschränkte Bewegungsfreiheit und Kommunikation sogar zu Aggressionen zwischen ansonsten verträglichen Hunden kommen.

Wenn die Freilaufflächen für Hunde nicht eingezäunt sind, besteht aus meiner Sicht die Gefahr einer Gefährdung Dritter. Ohne Umzäunung ist für die Hunde die Grenze der Freilauffläche nicht ersichtlich. Daher kann es schnell dazu kommen, dass Hunde die Freilauffläche verlassen und Dritte gefährden. Außerdem ist für andere Menschen nicht zwingend ersichtlich, dass Sie sich auf einer Hundefreilauffläche befinden. Dadurch können diese Passanten sich von spielenden Hunden belästigt oder gar bedroht fühlen. Mit einer Umzäunung wären diese optischen und physischen Grenzen gewährleistet.

Mit freundlichen Grüßen

Franziska Bauer
Franziska Bauer